

Retrouvez les temps forts ce mois-ci chez LAWIS :



Le cabinet était partenaire de la 6ème édition de la **Matinale de la création "Lancer sa boîte"** organisée par la Communauté de Communes Sud Estuaire.

Un atelier sur les étapes de la création était organisé et animé par la Chambre des métiers et la Maison de l'entrepreneuriat.

Nous avons pu rencontrer des entrepreneurs et artisans et les accompagner sur les premières questions sur leurs projets. L'occasion également d'échanger avec d'autres professionnels et associations, de belles rencontres.



Psssst !! Vous êtes un(e) lecteur(trice) habituel(le)?

Vous aurez remarqué que c'est notre premier numéro post estival, nous reprenons du service avec un peu de retard à cause d'un agenda de rentrée ultra chargé.

En plus, il y a eu du changement dans notre équipe ! Lola et Pierrick voguent vers de nouvelles aventures. Nous avons hâte de vous présenter notre nouvelle collaboratrice.

Le temps de prendre des belles photos et d'affûter notre plus belle plume pour vous la décrire, soyez au RDV du prochain numéro !